

C'est ce jour-là que je suis née, dans cet océan de merde.

On peut dire que mon arrivée dans le monde fut des plus originales et des plus uniques.

Ma mère s'était accroupie et, d'un geste, d'une contraction, ma petite tête blonde cogna brutalement contre le pot de chambre préalablement glissé entre les cuisses maternelles.

Dès mon arrivée, j'étais différente. Mes deux parents, d'une laideur absolue, avaient réussi à enfanter une petite blonde adorable.

Cependant aucun son ne sortait de ma bouche.

Ma mère a crié : « DIANTRE ! Quel air idiot » !

Je ne connaissais pas les mots, je ne connaissais pas le monde, mais je savais que ma vie serait différente, que je serais différente.

La vache me tira par les pieds et frappa si fort sur mon joufflu que je me mis enfin à hurler..